

# Neuer Hypo Tirol Vorstand: Tiroler Landesbank wird „moderner, jünger und digitaler“

04.05.2023 | Erstellt von Hypo Tirol

**Die Hypo Tirol startet in einen neuen Abschnitt ihrer über 120-jährigen Geschichte als Tiroler Landesbank: Mit dem neu bestellten Vorstandstrio mit Vorsitzendem Mag. Alexander Weiß sowie Mag. Susanne Endl und DI(FH) Andreas Stadler wurde der Vorstand der Tiroler Landesbank nach den Anforderungen einer modernen, kundenorientierten und digitalen Bank zusammengestellt. Das Vorstandstrio der Tiroler Landesbank ist auf vier Jahre bestellt.**

**Innsbruck, 04. Mai 2023:** Am heutigen Donnerstag trat der Aufsichtsrat der Hypo Tirol zusammen und bestellte den neuen Vorstand der Tiroler Landesbank. „Die Zeiten werden schneller, digitaler und herausfordernder. Umso wichtiger ist es, dass unsere Landesbank für die Zukunft gut aufgestellt ist. Mit einem modernen, jungen, motivierten und digital-affinen neuen Vorstand sehe ich die Hypo Tirol in guten Händen. Ich wünsche dem Vorstandsvorsitzenden Mag. Alexander Weiß sowie Vertriebsvorständin Mag. Susanne Endl – ihres Zeichens erste Frau im Vorstand der Hypo Tirol – und Digital-Vorstand DI(FH) Andreas Stadler viel Erfolg und gute Geschäfte im Sinne der Tirolerinnen und Tiroler“, gratuliert Eigentümergeber und Landeshauptmann Anton Mattle.

„Ich freue mich, dass für die Tiroler Landesbank nun eine neue Phase des Aufbruchs beginnt. Wir sind strategisch gut aufgestellt, um am Kernmarkt zu reüssieren und besitzen alle Voraussetzungen, um ein starker, verlässlicher, regionaler Finanzpartner zu sein“, ergänzt der Aufsichtsratsvorsitzende, Mag. Wilfried Stauder. Mit einem extern begleiteten, hochprofessionellen Auswahlprozess wurde sichergestellt, die besten Kandidaten für diese verantwortungsvollen Positionen auszuwählen. Dazu Stauder: „Unser neues Vorstandsteam wurde auf Basis von klaren Anforderungen ausgewählt und steht für höchste inhaltliche Kompetenz, Verlässlichkeit und Erneuerung. Wir setzen mit Alexander Weiß und Susanne Endl auf Eigenbau mit starkem Know-how und bringen mit Andreas Stadler eine exzellente Expertise hinzu.“

## **Neuer Vorstand: Kontinuität und exzellentes Know-how**

Das neue Dreiergespann an der operativen Spitze der Hypo Tirol will der Vision einer

starken Tiroler Landesbank gerecht werden. Der neu bestellte Vorstandsvorsitzende Weiß ist selbst bereits 30 Jahre in der Hypo Tirol, kennt alle wesentlichen Bereiche des Unternehmens und steht für Kontinuität im Vorstand. „Landesbank zu sein bedeutet für mich, Entwicklungen im Land zu ermöglichen. Wir werden daher als Team ganz klar den Fokus auf den Kernmarkt legen und kräftige Impulse für den Wirtschafts- und Lebensraum Tirol setzen“, versichert Weiß. Mag. Susanne Endl war bisher führend im Treasury der Bank tätig, DI(FH) Andreas Stadler bringt die Erfahrung einer Großbank sowie einen internationalen IT-Background ein. In den letzten Jahren war er führend an der Entwicklung digitaler Banklösungen beteiligt.

#### **Detail-Informationen zu den neu gewählten Vorstandsmitgliedern:**

##### **Mag. Alexander Weiß (51 Jahre, Innsbruck), Vorstandsvorsitzender mit Bereichen:**

Risikomanagement & Finanzen, Rechnungswesen, Kredit- und Rechtsbereich, Revision, Personal – (ab Mitte Mai 2023)

Weiß ist mit seinen 30 Jahren in der Tiroler Landesbank ein erfahrener Banker mit festen Wurzeln in Tirol. Durch seine bisherige Tätigkeit kennt er alle wesentlichen Bereiche des Finanzdienstleisters und auch besonders den Markt. Nach der Leitung des Vertriebs im Privatkundenbereich konnte er in den vergangenen acht Jahren als Risikovorstand Besonderes leisten. Das nachhaltige Top-Rating, basierend auf einem guten Risikoprofil und einer hervorragenden Bonität sind mitunter sein Verdienst.

##### **Mag. Susanne Endl (45 Jahre, Wörgl), Vorstandsmitglied mit Bereichen:**

Treasury, Vertrieb und Marketing, Tochtergesellschaften (ab Mitte Mai 2023)

Endl kommt aus dem Tiroler Unterland und ist bereits seit 2007 mit nur kurzer Unterbrechung bei der Tiroler Landesbank tätig. Sie war bisher führend im Treasury und somit in einem der zentralen Bereiche der Bank tätig. Ihr starkes Know-how und ihre Agilität wird sie nun nutzen, um die Tiroler Landesbank moderner und digitaler zu gestalten – für exzellente Kundenlösungen mit festem Blick auf die bereits stark gelebte Nachhaltigkeit.

##### **DI(FH) Andreas Stadler, M.B.A., M.A. (48 Jahre, Altenmarkt im Pongau),**

##### **Vorstandsmitglied mit Bereichen:**

Operations, IT, Digitalisierung, Governance – (ab Anfang September 2023)

Stadler ist seit über 26 Jahren in der Bankenwelt tätig und arbeitete zuletzt als Geschäftsführer der S-Dienstleistungs GmbH der Erste Bank Gruppe in Wien sowie als Managing Director der Erste Group Shared Services in Tschechien für Banking Operations der Erste Bank und Sparkassen. Er bringt die Erfahrung einer Großbank und besonders

einen internationalen IT-Background mit ein. Stadler will mit der Tiroler Landesbank die Reise zur digitalisierten Regionalbank federführend gestalten.

**Bei Fragen kontaktieren Sie bitte:**

Florian Heiß  
P8 Marketing  
0660 / 888 44 01  
[f.heiss@p8.group](mailto:f.heiss@p8.group)